



# Actions Sociales PRO-BTP,

## tu perds ton sang froid !!!



**La FNSCBA-CGT a décidé de boycotter les journées d'Actions Sociales PRO-BTP qui se tiendront du 27 au 29 novembre 2014 dans le Centre de Vacances de HYÈRES.**

**Cette décision peut paraître incompréhensible au premier abord mais après avoir l'intégralité des données, il devient beaucoup plus logique de renoncer à participer à cette mascarade qui va coûter une somme démesurée au regard du réel agrément apporté aux adhérents.**

Des rencontres similaires avec près de 300 convives ont déjà eu lieu en mai 2005 et 2010 dans les Centres de Vacances de LUCHON et CHORGES et depuis le constat est catastrophique, hausse des cotisations salariales cumulées à une baisse des prestations, vente de logements locatifs, suppression de la portabilité illimitée des Ouvriers ou de prise en charge des frais d'hospitalisation des ETAM et IAC, etc.

Participer à ces festivités où il est interdit d'aborder d'autres thèmes que ceux définis par la technostructure où l'on festoie plus que l'on débat sur les véritables enjeux attendus par les adhérents, n'a aucun intérêt pour la FNSCBA-CGT.

Aujourd'hui, nous proposons de stopper toutes dépenses superflues pour offrir de réelles avancées sociales aux adhérents. Stopper toutes les aides ou avances consenties aux employeurs ou aux collectivités locales, comme les baisses de cotisations sociales ou des prêts sans aucun droit de regard.

Les fonds sociaux doivent servir exclusivement aux adhérents, d'ailleurs avec plus de 15 millions de personnes vivant en dessous du seuil de pauvreté il y a de quoi faire, plutôt que de réinvestir les sommes non utilisées dans des travaux immobiliers.

**Les fonds sociaux des Institutions de Prévoyance ne sont pas malades, c'est l'utilisation qu'ils en font qui l'est.**

- ▶▶▶ Les salaires des Directeurs de notre Institution doivent être limités au grand maximum à 8 fois le SMIC et non comme **actuellement de 15 à 20 fois !!!**
- ▶▶▶ 750 000 € pour réaménager avec les vieux pavés la cour de PRO-BTP, **c'est un scandale !!!**
- ▶▶▶ Écarter un CV (*curriculum vitae*) au poste de Délégué Général de la fondation BTP+, au simple fait qu'il s'agit d'une candidature CGT, **c'est un scandale !!!**
- ▶▶▶ En 1 an, les 500 plus riches de France ont vu leur fortune augmenter de 25 % pour culminer à 330 milliards d'euros, dans le même temps, **les pauvres sont devenus encore plus pauvres !!!**



**PRO-BTP, Institution de Prévoyance à but non lucratif, doit revenir aux fondamentaux et répondre aux attentes des adhérents.**

Fédération Nationale des Salariés de la Construction - Bois - Ameublement

Case 413 - 263, rue de Paris - 93514 MONTREUIL Cedex - Tél. : 01 55 82 85 02 - Fax : 01 48 59 10 37 - CCP 4115-22 M Paris

Boîte aux lettres (e-mail) : construction@cgt.fr - Site internet : www.construction.cgt.fr